



COMENTARIO

Salvo sobre la provincia de ER y algunos sectores de la costa bonaerense, las precipitaciones de la semana pasada no superaron los 2 ó 3 milímetros. Los mismos fueron producto de persistentes lloviznas.

Este evento tomó mayor desarrollo sobre el territorio entrerriano, debido a la mayor disponibilidad de humedad y a la posición estacionaria que un sistema frontal marcó sobre esta zona.

Los dos últimos días de junio y los dos primeros de julio se desarrollaron bajo un marco de alto contenido de humedad, el cual favoreció el vasto despliegue de nubosidad baja y variable. El sábado dominaban los cielos despejados sobre el sur de la región pampeana y para cuando esta mejora llegaba al norte, nuevamente las lloviznas se hacían presentes en el sur. Esto hace evidente la alta frecuencia de perturbaciones que ingresan desde el sudoeste provocando inestabilidad y favoreciendo el aspecto variable de la cobertura nubosa, la cual tiende a intensificarse sobre la mitad este de la región pampeana.

El reflejo de las precipitaciones sobre las reservas de humedad, configura un amplio predominio de almacenajes excesivos sobre el este.

Sobre ER la siembra de trigo esta muy adelantada, sin embargo durante estos últimos 10 días la falta de piso no ha permitido continuar con estas labores. Hacia el oeste sobre la franja central y dentro del núcleo triguero, la siembra avanza sin problemas. Sobre el centro oeste bonaerense se mantiene el perfil deficitario, aunque en este balance no se tienen en cuenta los trabajos de barbecho oportunamente realizados, los cuales en muchos casos han permitido llevar adelante la siembra. Dentro de la región pampeana es esta la zona más comprometida, aunque hacia el sudoeste se han presentado problemas de pasturas, por lo que la actividad pecuaria se ha visto exigida. Durante esta última semana las precipitaciones no se hicieron presentes sobre las regiones agrícolas del NEA (Santiago y oeste del Chaco), dejando con pocas chances la siembra de trigo. Podemos mencionar que en esta zona no se ha podido sembrar aún, mientras que el año pasado a esta altura se superaba el 50% de la intención.

Puede considerarse finalizada la cosecha de soja (99%). Según la SAGPyA, se ha logrado una producción de 32 millones de toneladas, con un rinde medio a nivel nacional de 22.9 qq. Las lluvias para esta semana serían mínimas, con tiempo frío a partir del jueves.

Cualquier comentario sobre los mapas será bienvenido y pueden enviarlo a: bucefalus@ciudad.com.ar